

EL CUENTO MÁGICO

Había una vez, tres grandes amigos: la Luna, el Sol y una Estrella llamada Flor.

Pero estos amigos tenían una pena, casi nunca podían jugar juntos porque cuando la Luna y Flor salían a pasear, el Sol se tenía que ir a dormir y cuando el Sol se despertaba, la Luna y Flor se tenían que ir a descansar.

Así estuvieron muchos años hasta que un día un mago llamado Amistad se enteró de esta historia y dijo: “¡Eso no puede ser!, los amigos tienen que poder jugar, saltar y reír juntos”.

Entonces Amistad tuvo una gran idea, de pronto dijo: ¡Chisgarabis, que la magia empiece ya! Y con su varita hizo aparecer un sol, una luna y una estrellita de peluche.

El sol, se lo entregó a la Luna y a la Estrella Flor, y la luna y la estrella de peluche, al Sol y moviendo otra vez su varita hizo que los peluches tuvieran vida y les dijo: “A partir de ahora podréis jugar, reír y ayudaros”.

El Sol, la Luna y Flor se pusieron contentos y felices. Desde entonces hay en el cielo, dos soles, dos lunas y una estrella más, gracias a la bondad del mago Amistad.

Lucia Calderón

1º de Primaria

Abril de 2016